

Parcela con vistas al mar y proyecto de construcción aprobado en Son Vida

Construido: 1.070 m² Piscina:

Terreno: 2.001 m² Certificado en proceso

Dormitorios: 3 enérgetico:

Baños: 4

Vistas al mar: ✓ Precio: € 15.000.000,-







Son Vida Referencia 077891





Descripción del inmueble:

Situada en las colinas de Son Vida, esta propiedad ofrece impresionantes vistas panorámicas sobre Palma de Mallorca y el mar Mediterráneo. Son Vida es conocida por su exclusividad y proximidad al centro de Palma, al que se puede llegar en menos de 10 minutos en coche. Esta ubicación combina el lujo aislado con una excelente accesibilidad.

El proyecto previsto para una villa de lujo cumplirá con las más altas exigencias. Las características previstas incluyen aire acondicionado, calefacción por suelo radiante y ascensor. La villa también estará equipada con una sala de fitness, una sauna y un bar de vinos. Un garaje ofrecerá espacio para varios vehículos y los suelos de piedra natural crearán un ambiente elegante. El diseño de la villa combina a la perfección elementos ultramodernos con el entorno natural.

La parcela tiene una extensión de 2.001 metros cuadrados y el proyecto de construcción previsto comprende una superficie construida de 1.070 metros cuadrados. La villa constará de 3 dormitorios, incluida una lujosa suite principal con sauna propia y amplio cuarto de baño con vistas al mar. Otros dos dormitorios dobles con baños en suite y terrazas privadas se encuentran en la planta inferior. La zona de estar y comedor de planta abierta es espaciosa y fluye a la perfección hacia un luminoso salón que da a una gran terraza.

Un punto especialmente destacado del proyecto es la amplia terraza con piscina exterior y jacuzzi, que ofrece espectaculares vistas al mar. Aquí, los residentes pueden disfrutar al máximo de las vistas. Otras características destacadas son un estudio con baño propio, una biblioteca y un spa. La armoniosa interacción de zonas interiores y exteriores crea una experiencia vital única que ofrece privacidad y apertura al mismo tiempo.

Son Vida Referencia 077891





Lugar & alrededores:

A pocos minutos en coche del centro de Palma, se encuentra la conocida zona residencial de Son Vida. Ubicada en un idílico paisaje montañoso, al pie de la Sierra de Tramuntana, usted disfrutará de unas fantásticas vistas a la bahía de Palma y al mar abierto.

Especialmente los numerosos chalets de diseño les encantan a todo el mundo, no solo a los amantes de la arquitectura. Todas las propiedades tienen amplios terrenos, preservando la privacidad de cada individuo.

El servicio de seguridad las 24 horas en la entrada de Son Vida también garantiza la seguridad de los residentes cosmopolitas. Gracias a las buenas conexiones de transporte, puede llegar al aeropuerto en menos de media hora en coche y aún así poder disfrutar de tranquilidad absoluta en su hogar. Además, Son Vida ofrece numerosas actividades deportivas y de ocio. Especialmente a los golfistas les encantará. Cuatro campos de golf (Golf Son Vida, Golf Son Muntaner, Golf Son Quint, Golf Son Quint Pitch & Putt) se extienden a lo largo de los extensos terrenos y se ubican de forma pintoresca en la naturaleza circundante.

Al centro de Palma, con sus exquisitos bares, restaurantes y tiendas, también se puede llegar rápidamente y ofrece una variedad cultural y culinaria durante todo el año.

Incluso las familias con niños en edad escolar se sienten cómodas en Son Vida. La escuela privada Green Valley, que abrió sus puertas en 2017, garantiza un cuidado excepcional para sus hijos.

Dos hoteles de 5 * están disponibles para un alojamiento exquisito. El Sheraton Mallorca Arabella Golf ofrece el encanto de una casa de campo tradicional. El Castillo Hotel Son Vida es un castillo modernizado del siglo XIII que ofrece una amplia gama de servicios y un ambiente clásico. En la terraza del hotel podrá disfrutar de unas vistas espectaculares a Palma y sus alrededores.

Son Vida también cuenta con buenos restaurantes, que en parte pertenecen a los hoteles mencionados.

Simplemente vengan y déjense convencer del resplandor de Son Vida.

Son Vida Referencia 077891

















Comedor

Bodega